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Avvio di campionato oltremodo 
soddisfacente per gli Ulivi Village, 
che, dopo la vittoria di misura 
contro il Città Eterna al debutto, 
hanno strappato il successo anche 
sul campo del Progetto Futsal 
con un convincente 5-3. Il due su 
due lancia momentaneamente 
gli uomini di mister Rossi al 
comando del girone A di Serie C2 in 
compagnia di Pro Calcio Cecchina 
e Facility Center Roma. Mirino 
puntato ora sulla District Seven, 
prossimo avversario, reduce da due 
pareggi con Bracelli ed Etruenergy 
Vignanello. 
Due su due - Dopo il Città Eterna, 
la conferma con il Progetto Futsal. 
Il racconto del match nelle parole 
di Federico Santoro: “È stata 
sicuramente una sfida dispendiosa 
e fisica per via del caldo e 
dell’aggressività dell’avversario su 
ogni pallone - esordisce il laterale -. 
La differenza, a parer mio, l’ha fatta 
il saper soffrire al momento giusto 
per poi colpire e chiudere la gara. 
Mi aspettavo una buona partita 
perché in settimana abbiamo 
lavorato con l’intensità necessaria 
per preparare un match di questo 
tipo”. 
Il giudizio del campo - Le due 
vittorie consecutive rilanciano 
le ambizioni del gruppo di Rossi. 
Santoro, però, le risposte le cerca 
sul 40x20: “I risultati ci danno 
morale e la forza di continuare 
a lavorare ogni settimana. 

Sicuramente le altre squadre 
dovranno rispettarci, ma per dire 
se dovranno anche temerci, sarà 
il campo a parlare. La stagione  è 
appena iniziata ed è presto per 
fare pronostici, di certo ce la 
giocheremo con tutti”.  
District Seven - Non c’è due 
senza tre, è questa, in fondo, la 
speranza di Santoro e compagni. 
Per completare il filotto bisogna 
superare la District Seven: “Si 

tratta di una squadra molto buona e 
organizzata. Mi aspetto una partita 
tattica e di alta intensità, dovremo 
essere bravi nel saper gestire i 
vari momenti della gara. Di sicuro 
li affronteremo con la stessa voglia 
che abbiamo messo nelle prime due 
giornate, poi tireremo le somme. A 
livello personale non ho obiettivi in 
particolare, spero solo di aiutare la 
squadra a raggiungere il massimo 
di quello che possiamo fare”.

LASSÙ IN VETTA
DUE VITTORIE SU DUE IN AVVIO DI CAMPIONATO PER GLI UOMINI GUIDATI DA MISTER ROSSI. 
FEDERICO SANTORO AVVERTE LE RIVALI: “DOVRANNO SICURAMENTE RISPETTARCI. LA STAGIONE È 
APPENA INIZIATA, MA DI SICURO CE LA GIOCHEREMO CON TUTTI” 
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L’ATTESA È FINITA
SCATTA LA STAGIONE DELL’UNDER 15. MATTEO PIACENTINI: “VOGLIAMO FARE BENE, MA PENSIAMO 
PARTITA DOPO PARTITA”. ALESSIO RUSSO: “L’OBIETTIVO È METTERE I RAGAZZI NELLE CONDIZIONI 
DI ESPRIMERSI AL MEGLIO, NON AVERE PAURA E DIVERTIRSI”

Attesa terminata anche per l’Under 15 
degli Ulivi Village, che nel prossimo 
fine settimana bagnerà il proprio 
esordio ufficiale in campionato, 
davanti al proprio pubblico, contro 
il Palmarola Club.  All’orizzonte si 
staglia per gli allenatori Matteo 
Piacentini e Alessio Russo una sfida 
emozionante e tutta da vivere. 
Sensazioni positive - Il lavoro iniziale 
soddisfa mister Piacentini: “La 
preparazione sta procedendo molto 

bene - conferma -, le sensazioni 
sulla squadra sono buone. Si tratta 
di un gruppo di 25 ragazzi, con 
molta voglia di giocare e migliorare, 
e questo è certamente un ottimo 
punto di partenza. Tornando sulla 
preparazione, posso dire che siamo 
pronti a giocare. Stiamo crescendo 
allenamento dopo allenamento e 
non vediamo l’ora di misurarci in 
campionato”. Sulla stessa lunghezza 
d’onda il pensiero di Russo: “Siamo 
molto soddisfatti. Abbiamo iniziato a 
lavorare i primi giorni di settembre 
e ad oggi le risposte date dai 
ragazzi a livello fisico e tattico nei 
test amichevoli sono state positive. 
Io e il mister Piacentini siamo 
molto fortunati perché abbiamo a 
disposizione un gruppo con tanta 
voglia di lavorare e crescere, quindi 
possiamo trasmettere al meglio le 
nostre idee e la nostra esperienza”. 
La grande attesa - La parola ora 
passa al campo. Coach Russo confida 
nei suoi: “L’obiettivo principale di noi 
allenatori è trasferire dei valori che 
per noi sono molto importanti come 
la serietà, la costanza e la dedizione. 
Infine, cerchiamo di mettere tutti i 
ragazzi nella condizione di esprimersi 
al meglio, di non aver paura e di 
divertirsi. Poi sul campo lavoriamo 
per essere competitivi, fare bene 
e giocarci le nostre chances con 
tutti. Il gruppo è molto unito e sono 
sicuro che ci toglieremo delle grandi 
soddisfazioni, raggiungendo ottimi 
risultati”. Anche mister Piacentini 

conta i giorni che separano la sua 
squadra dal primo fischio. “Non 
vediamo davvero l’ora che inizi la 
stagione. Non ci siamo posti un 
obiettivo, vogliamo fare sicuramente 
bene, ma pensiamo e prepariamo 
partita dopo partita. L’importante è 
che i ragazzi giochino senza paura 
ogni pallone e ogni minuto in campo. 
Se così sarà, non ho dubbi che 
arriveranno prestazioni importanti e 
di conseguenza anche i risultati”.

Alessio RussoMatteo Piacentini


